

☆市長賞

介護福祉士を夢みて 伊藤実里（第五中学校3年）

「どうしようかなあ。」

最近、この言葉をよく使い、それは本当に考へ込んでいます。

三中と五中の統合があつて、五中になじめるかなあと思ひながら

「進路」ということについて、よく考え始めました。その結果、介護福祉士になりたいという、大きな夢を持てるようになりました。

小さい時は、看護婦さんにおかれていきました。理由は、よくあがちなことで、入院した時に親切にしてくれたからです。それから小学校六年生ころまでそう思っていました。しかし、中学生になつて進路の授業を受けると、社会福祉の関係に携わりたいと思い始め、社会福祉士になりたいと思うようになりました。その後、最近になつて社会福祉について調べていると、介護福祉士の方が本当に自分の就きたい職業だ、ということになりました。

そのおばあさんは、いつも外を掃除していて、自分の家の庭だけでなく、道路などもていねいに掃いています。そして、通る人ごとに深々と頭を下げて、「おはようございます。」

「ありがとうございます。」と、あいさつをします。たとえ、相手の人があいさつを返してくれなくてやめようとせず、学校の登下校中の小学生にも同じようにことをしています。時々通る人がいさつき返すと、「ありがとうございました。私はそんなおばあさんが大好きで、会えばいつでも立ち止まり、あいさつをして簡単な会話を交わします。そんな時見送っています。私はそんなおばあさんが生きています。そして、私が考えたことは、一歩も立たず、その時のおばあさんは幸せそうで、その人が遠くへ行くまで

「ありがとうございました。私は夢を実現するためにはボランティアに参加する」と言いました。そこは、「かんばらの里」という老人ホームで、百人はどの老人の方が生活しています。私は三人の友達はデイ・サービスクをさせてもらいました。その仕事は、日替わりで十・二十人ほどのお老人の方の話し相手、車イスの移動の手伝い、レクの補助などができます。それも楽しくてやりがいがあります。

伊藤ひとみさん

福田慎行君

稲月晶美さん

早川理絵さん

第13回新津市少年の主張大会

真柄剛君

佐藤千絵さん

伊藤実里さん

少年の主張大会

8月10日、新津第二中学校を会場に少年の主張大会が行われました。この大会は、市内の中学生が日々考へている清新で建設的な意見を発表する場として設けられています。13回目を迎えた今年の大会は、市内の各中学校から選出された12名が、身近な出来事や体験を通して感じたことをテーマに熱弁を振るいました。

今号では、優秀賞の発表文をご紹介します。

☆市議会議長賞 母のようないに早川理絵（第一中学校3年）

「あなたは何人家族ですか。」「七人家族です。」私はこう答えるのがずっと嫌でした。

私の家族は、父、母、兄、私、祖母、祖父、曾祖母つまりひいおばあちゃんの七人家族です。近年核家族が増え、少人数の家族が多くなったと授業で習いました。私の知っている人たちもほとんどがそうですね。だから世間と違う自分のが恥ずかしかったのです。

中学生になつて、私は夢で起きました。それは外国の人と一緒に仕事を働くことです。授業や習ふ、金然知らない国の文化や言葉に、とても興味を持つたのです。これが母の口癖です。

（じやあ仕事を辞めればいいのに。）それから、母のもう一つの口癖は、私はいつもそう思つていました。

「自分のために勉強しない。」この言葉を聞くたびに、（そんなこと分かっている。ほかに言うことはないのだろうか。）という気持ちが強くなりましたが。

そして、母と会話する機会も少なくなつてきました。そんなある日、突然曾祖母が倒れました。幸い命に別添はありませんでした。幸い命に別添はありませんでしたが、すぐ入院することになりました。そこで、家に残った家族は五人になりました。

その日から忙しい母は、もっと忙しくなりました。いつものように疲れて仕事をから帰つてくると、すぐに家事をやり、それから病院へ行く。こんなハードスケジュールを毎日こなしていました。そしてその時から母は、「疲れられた」とは言わなくなりました。でもその私のにはなぜだか分かりませんでした。

「母さん疲れてるんだ。お前も手伝えよ。」母の口癖に変わつて、これが私に対する兄の口癖になりました。

私はそう言つても逃げていましました。そう言つていた兄も進学のために家を出て、家族は四人になりました。

「ひいおばあちゃんが大変なの。理絵は留守の突然の呼び出しが病院へ留守の突然の呼び出しが

両親と祖母も病院に駆け付けてました。とうとう私だけ、一人つきりになりました。とりあえず母から

言われていたおり、洗濯、おふろ掃除など母がいつもしている家事を何とかやり終え、一人つきりの食卓で、一人つきりの食事をしました。

長い間あこがれていた核家族どころか、一人つきりになつたわけになりました。そして、いろんな事を考えました。家族のこと、曾祖母の病気の具合、母のこと。母は毎日この仕事を後にこなしてい立たつのです。

それがどんなに大変であるかを、私は身を持つて知りました。

母の幸せは、温かい家庭を作る

になります。だからあなたは勉強に励みなさい。そして賢く、誇りの持てる人になります。私は初めて分かりました。なぜ母は「疲れた」と言ひながらも、楽しく仕事をできたのか。曾祖母が入院してみんなががんになつた日から、なぜぞう言わなくなつたのかを…。

私がなぜ外国にあこがれたのか、そこには日本と違って、女性の仕事に対する理解と、生き生きとした女性の姿があつたからです。つまり、母のような人たちにあこがれていたのです。

「あなたの家族は何人ですか。」「七人です。決して多くはありません。私にたくさん仕事を教えてくれ、父と母が一生懸命作り上げた、この温かい家庭が私の自慢です。」まだこの日本では、働く女性に対する理解や協力が足りないと思います。私もそうでした。これからは、私の尊敬する、大先輩である母の意見をしっかりと聞き、家事を手伝い、同事務にも積極的に取り組んでいます。

「あなたには夢がありますか。」「はい、あります。私は母のようになりたいです。」